

Auf dem 27. Landesparteitag der Brandenburger CDU in Potsdam wählten die Delegierten den Lausitzer **Prof. Dr. Michael Schierack** mit 71 Prozent zum neuen Landesvorsitzenden. „Wir arbeiten daran, dieses Land voranzubringen und dafür Verantwortung zu übernehmen, am besten Regierungsverantwortung“, betonte Schierack mit Blick auf die Landtagswahlen 2014.



**Michael Schierack**

Der Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Cottbus, **Knut Deutscher**, wurde am Donnerstag mit dem Handwerkszeichen in Gold ausgezeichnet. Der Generalsekretär des Zentralverbands des Deutschen Handwerks (ZDH), **Holger Schwannecke**, würdigte



**Knut Deutscher**

damit sein jahrelanges Engagement für das südbrandenburger Handwerk.

**Dr. Wolfgang Krüger** wurde von der Vollversammlung der Industrie- und Handelskammer für weitere fünf Jahre in seinem Amt bestätigt. Der 62-Jährige bekleidet das Amt bereits seit Juli 2008.

Der Cottbuser Künstler Hans-Georg Wagner feierte am Don-



**Wolfgang Krüger**

nerstag seinen 50. Geburtstag. Für Aufsehen weit über Cottbuser Grenzen hinaus sorgte

er kürzlich mit der von ihm geschaffenen überdimensionalen Holzskulptur eines Och-



**Hans-Georg Wagner**

senkarren des Teufels auf einem Aussichtshügel in der renaturierten Spreeaue.

Beim Lokal-TV-Fernsehpreis „Grenzgänger“ räumte **Jana Gebauer** vom Cottbuser Lokalsender LTV gleich zweimal ab. So verlieh ihr und **Torsten Lehmann** die Jury jeweils den



**Jana Gebauer**

ersten Preis in der Kategorie Moderation sowie den 2. Preis gemeinsam mit **Sebastian Wiesner** in der Kategorie „Werbefilme“. In dieser Kategorie ging der erste Preis an **Roland Dobrokovsky** und **Reinhard Vogt**, ebenfalls von LTV.



**Norman Müller**

Der Förderverein Lausitz e.V. hat im Vorstand Verstärkung von **Norman Müller** erhalten. Die Wahl war nach dem Ausscheiden von **Martina Greib** nötig geworden. Vorsitzender ist der Geschäftsführer der Energieregion Lausitz-Spree-wald GmbH und ehemalige Landrat des Kreises Oberspree-wald-Lausitz, **Holger Bartsch**. Der Förderverein will das Image der Lausitz verbessern.